

Die Grundstücke im neuen Gewerbegebiet „Branterei“ mit einer Größe von ca. 10 ha sind alle verkauft. Seit Beginn der zwischenzeitlich abgeschlossenen Erschließungsarbeiten vor ca. 1,5 Jahren konnten innerhalb kürzester Zeit alle Flächen an Unternehmen aus Schortens oder auch von außerhalb verkauft werden. Aktuell musste im Verwaltungsausschuss sogar eine Auswahlentscheidung unter verschiedenen Unternehmen laut den vom Rat dafür festgesetzten Kriterien getroffen werden.

Im neuen Gewerbegebiet sind damit 19 Unternehmen mit insgesamt künftig ca. 205 Arbeitsplätzen ansässig. Davon sind 12 Firmen Neuansiedlungen mit 116 zusätzlichen Arbeitsplätzen.

Es gibt bereits Anfragen nach weiteren Flächen in der beabsichtigten Erweiterung des Gewerbegebietes.

Hierzu laufen derzeit die vorbereitenden Maßnahmen in Abstimmung mit den Fachbehörden. Mit der Erweiterung soll schnellstmöglich begonnen werden und die Stadt hofft hier natürlich auch wieder auf einen hohen Zuschuss der Europäischen Union. Hierzu ist BM Böhling in ersten Gesprächen.

Als letzte Baumaßnahme wird der Werbepylon errichtet. Hierzu sind die Aufträge, die innerhalb des vom Rat festgesetzten Budgets von 500.000,00 € liegen, mittlerweile erteilt worden. Die Fertigstellung wird im Frühjahr d. J. erfolgen und die Finanzierung durch Mieteinnahmen sichergestellt.